

木之本警察署協議会議事録

開催日時		令和3年12月7日（火）午後2時～午後4時
開催場所		木之本警察署 3階会議室
出席者	委員	雨森茂昭会長、吉田源市副会長、瀧川眞吾委員 岡島義孝委員、織田しげみ委員
	警察	署長、次長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、 交通課長、警務係長、警備係長
議事概要		<p>1 会長挨拶</p> <p>会長から「先日、木之本警察署歳末特別警戒出動式に出席し、警察官の元気な姿と多数のパトカー等が出動する光景を見て、頼もしく感じるとともにいよいよ歳末ということを実感した。署員とともに安全・安心な暮らしを守るため、今後も協議会が地域の声を警察活動に反映するためのパイプ役となれるよう、引き続き、皆様の協力をお願いする。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>2 署長挨拶</p> <p>署長から「署員が一致団結して今年度の協議会のテーマでもある『高齢者対策・子供の安全確保対策』を実現すべく、持てる力を最大限に発揮してきた。管内の犯罪発生件数は、昨年と大きく変わらず、交通事故発生件数も昨年より減少したものの、9月末に3年ぶりとなる交通死亡事故が発生した。我々サイドでは気づかないことも多々あり、委員の皆様には、警察の運営などについて、住民代表という立場から、忌憚のない御意見・御要望をお願いする。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>3 協議</p> <p>(1) 警察署協議会代表者会議結果の伝達</p> <p>会長から「11月18日に警察本部において開催された警察署協議会代表者会議に出席し、出席委員による警察署協議会の積極的な諮問などの意見交換がなされた。」旨の報告があった。</p> <p>(2) 取組状況と情勢について</p> <p>警察から、犯罪被害抑止対策、職務質問等推進強化期間、山岳遭難救助訓</p>

練、水難事故防止啓発、強盗・緊急配備訓練、通信指令技能競技会、刑法犯の発生・検挙件数、検挙事件、捜査中の事件、交通事故発生状況、交通事故防止に関する啓発活動、交通安全教室についての報告がなされた。

### (3) 警察活動に対する意見・要望等

委員から道路端におけるペットボトル等の不法投棄の対策についての質問がなされ、警察から「投棄物から所有者が判明すれば検挙し、行為者に投棄物も処分させている。」「行政に対する働きかけや広報活動と併せ、投棄多発場所に対する警ら活動を強化する。」旨の説明があった。

そのほか、委員から「地域安全運動に関するメディアを活用した署長メッセージという形での啓発は良かった。」「高校生ボランティア団体SOUND会のポスター作成によるコンクールは、色々工夫されており感心する。連携を引き続きお願いする。」「高齢者と子供を守る目的に応じたきめ細かい活動をしてもらい感謝する。引き続き、各種団体、事業所等と連携した地道な活動をお願いしたい。」、また、横断歩道やこども園におけるパトロール、見守り活動について「迅速な啓発活動やこども園に対する適切なアドバイスを行っていただき感謝する。」「道路工事現場での交通誘導員の合図が中途半端で危険に感じるとの要望について、迅速に対応いただき、交通誘導員の合図も明瞭になった。感謝する。」旨の発言があった。

会長から、交通死亡事故対策等についての質問があり、警察から「今回の死亡事故は国道8号線を横断中の歩行者に車両が衝突したもので、この死亡事故を踏まえて関係機関による今後の交通事故抑止・安全対策について意見交換、検討を行った。」旨の報告があった。

## 4 その他

次回協議会日程

令和4年2月中旬から下旬にかけて実施されることとなった。